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帝度冰箱成为中国南北极科考队专用产品的四大理由
——国家海洋局极地考察办公室处长夏立民盛赞帝度冰箱

第一，科考队看中了帝度冰箱的高品质高

性能，因为冰箱在南北极坏了，是没办法修

的。在回答南北极考察队是否需要冰箱的疑

问时，夏处长肯定地表示，不但需要，而且对于

冰箱的品质要求还非常严格的，他亲自看过帝

度冰箱现代化的生产线，了解了帝度冰箱的研

发过程和标准，而且查看了国家各种各样检测

机构出具的检测报告，还进行了消费者调查，

对合肥三洋在高品质制造方面完全信赖。

第二是看中帝度冰箱的节能，在南北极

发的每一度电都非常珍贵，都需要耗费大量

的柴油，而这些油还需要随船数千里装运，所

以对冰箱的低耗电水平非常看重。据了解，

掌握核心技术的帝度冰箱是唯一全系产品为

国家一级能耗的品牌，并有多款产品创造了

行业的节能奇迹。在行业240升三门冰箱

中，帝度240TC耗电量最低，仅0.39 度。两

门冰箱189CCA耗电量仅0.25度，处于行业

顶尖水准。2012年国家首批节能补贴中，帝

度冰箱46个型号全部中标，充分展现帝度冰

箱多年节能科技的研发成果。

第三是环保，南北极的特色就是要保鲜，

夏处长表示现在考察队的帝度冰箱正在南

极，正在为考察队提供着新鲜的食物，虽然它

是安装在船上的，但是雪龙船是赤道，南极、

北极都跑。帝度冰箱按照2012年的数据来

说，最北跑到了北纬87度，还差几百公里到

北极点，最南跑到了南纬75.1度，远远深入南

极圈了，而且中间有很长一段时间经过赤道

热带地区，对在各种环境温度下保鲜的要求

非常高，强调环保对冰箱的材质要求也很高，

只有使用非回收材料，才能确保绿色环保的

同时又能做到持久耐用。

第四是可靠性，雪龙船是一个破冰船，它

在运动当中振动是非常强烈的，对于设备有

比较严格的要求。经过将近一年的实验，证

明帝度冰箱是完全可以信赖的。现在南极科

考队使用的帝度冰箱正在南极为考察队提供

着新鲜食物，经过了将近一年的实验，帝度冰

箱的各方面都非常好，质量非常稳定，考察队

员也非常认可帝度冰箱，感谢帝度品牌对考

察事业的支持。

夏处长介绍说：现在正在南极的是中国第

29次南极考察队，今年年底是30次考察队。

三十而立，经过了三十年的发展，中国已经在

南极建立了三个考察站，在北极建有黄河站。

目前正是南极考察和北极考察快速发展的时

期，中国正筹划在南极建立第四个考察站，目

前正在选址，看看什么地方更合适一些；原有

的雪龙船不能满足需求了，现在正在筹划建一

个新的破冰船，是国内外联合设计，在国内建

造，预计2014年底能够下水。不管是在南极

冰带、陨石、天文学研究还是生物生态方面，已

经处于世界比较靠前的位置了，具有中国的特

色。在这三十年的考察过程中，得到了上至党

中央国务院，下到普通民众的关怀，其中也包

括合肥三洋这样的企业、企业家们的远见卓

识，为我们提供了帝度冰箱这样的优质产品。

南北极科考，既是普通人眼中的“奇幻旅

程”，更是人类探索自然奥秘、探求新的发展

条件的伟大事业。然而长久以来，由于两级

脆弱的生态环境和恶劣的现实条件，始终在

日用电器的选择上捉襟见肘；储藏保鲜这一

普通冰箱产品的基本功，却在面对极端严酷

的基地自然环境和每半年一次更替的使用周

期时，成为了一道难以逾越的品牌障碍。

2012年，甫一上市的帝度冰箱，便以精

智变频技术、风冷无霜技术、云除菌保鲜技术

全面引领了冰箱技术发展的全新趋势。其

中，帝度冰箱所具有的一体化箱体、超密度及

节能压缩机，构成了全套低碳省电保鲜系统；

独特的云除菌保鲜技术，更可通过纳米级带

电粒子团有效杀灭细菌，制造低温高湿的生

态环境，避免营养与水分的流失，实现食物的

持久保鲜。

经过艰难而浩大的甄选过程，中国南北

极科考队最终以一纸订单签下了初出茅庐的

帝度冰箱，并在2012年4月正式搭载这个新

队员踏上了极地之旅。一年时间，帝度冰箱

与“雪龙”号科考船一同往返于地球两极，经

历了来自南北极地区恶劣自然条件的洗礼，

荣升为中国第一台“全气候带冰箱”，帝度也

成为了中国冰箱历史上第一个在一年时间里

到达地球两极的冰箱品牌。 丁林

帝度冰箱是合肥三洋公司推出的高端国际化产品。经过一年的合作，今年帝度

冰箱将继续成为中国南北极科考队的官方唯一指定冰箱。日前，国家海洋局极地考

察办公室综合处处长夏立民在回答央视记者提问时说，科考队在全国数百种冰箱品

牌中选择高品质帝度产品服役“雪龙”号考察船，是基于四个方面的考虑的。

“奇葩”劫匪：抢劫未果扯破衣，竟返回索赔
机智的哥：递烟赔不是，终于等来了警察

一辆出租车，两个人轮着开。哥哥
夏卫国心疼弟弟，就让弟弟夏卫良开白
班车。一来二去，竟有十多个年头。

昨日上午8时20分许，弟弟夏卫
良的第一单生意就“出车不利”——在
三里街附近拉到一个乘客，半路上，乘
客竟成持刀劫匪。

不过，夏卫良机警应对，劫匪在搏
斗中落荒而逃。哥哥闻讯赶来时，持刀
劫匪竟邀一名同伴折回，以衣服被扯坏
为由，扬言索赔。夏卫国巧妙对付，散
烟、说好话、赔不是，目的只有一个，靠
拖延时间，等待警方前来。最终，持刀
男子被民警抓获。

在瑶海分局刑警三队，记者见到了这

对的哥兄弟。“等民警将对方抓获时，我整

个人就感觉从窒息的环境里解救出来。”

夏卫良感觉很庆幸，道出事情由来：

8点之前，兄弟两人交接班结束，弟

弟夏卫良的第一单生意是在三里街附近

接的。一名20来岁的年轻小伙上车了，

穿着一件黑色夹克，瘦高，坐在副驾驶位

上。小伙称要去“固镇路”，快到时，小伙

改口了，“还是带我去元一名城吧。”

掉头，上临泉路，眼瞅着出租车要到

嘉山路路口时，场景开始出乎意料。

“正好遇到堵车，我开得挺慢，乘客

居然从兜里掏出东西。”夏卫良定睛一

看，是把折叠刀，有十多厘米长。

未等夏卫良反应过来，那把利器已

经抵住他的右腹部。

“把钱交出来吧。”对方冷冰冰地说。

夏卫良大脑一片空白，但尽量稳定住

情绪，继续在拥堵的车流中挪动着车辆。

“我都是四十好几的中年人了，你还

跟我玩这个。”夏卫良故作轻松，跟小伙

“调侃”起来。

小伙一言不发，没有收起刀具。

“现在都是法治社会，你搞这个对自

己没有好处……你快到了，下车走吧，打

车钱我也不要了。”夏卫良出主意，眼睛

余光注意着对方神情。

等车子拐到嘉山路后，这把让人不

寒而栗的折叠刀被收了回去。“你把车开

到盲道上去。”小伙发话。“那不行，那是

违规的，还不安全。”夏卫良为危险的一

时解除感到窃喜。

等驶到凤台路路口时，车辆一偏方向，

直接横到路中间，夏卫良赶紧掏出手机报警。

小伙见状，惊慌失措，打开车门就要

逃，夏卫良顺势一把揪住小伙的夹克，不

肯松手。在车内搏斗时，手机已经接通

了警方电话。

“来，我给你钱。”小伙假装掏钱，最

终成功挣脱，朝着嘉山路北侧逃窜离

去。夏卫良追了十多米，只得放弃。

回到车内，夏卫良摇上车窗，给哥哥夏

卫国打去电话。哥哥恰好就在事发现场附

近，他一边安慰着弟弟，一边火速赶来。

几分钟后，哥哥赶来，弟弟正躲在车

里，跟电话那头的警方诉说详情。

而让兄弟俩怎么也想不到的是，那名持

刀的小伙居然又折回来了，身边还多了一个

体型偏胖的男子。“你把我衣服拽坏了，要赔

钱，我这衣服值1000多块钱。”小伙子说。

夏卫国知道民警快来了，开始劝说这

两人。“我先是递烟，又是赔不是。”夏卫国

说，对方还是不依不饶，吵着要赔衣服钱。

夏卫国只能见机行事，不停说着好话。

就在说话间，一辆警车呼啸而至，这

两人乖乖束手就擒。

持刀男曾叫嚣
“不过15天的事”

由于涉及案情因素，双方均被移送刑警

队问询审查。

在等待期间，刑警队门口聚集了数名年

轻人，不时向民警打探案情细节，“又没抢到

钱，能算什么事……。”几人嘟囔着，颇有怨

言，应该是嫌疑人的朋友。

记者后与亲历者夏卫良进行了简短对话：

记者：看到对方拿刀出来，你第一反应是什么？

夏卫良：肯定害怕了，我都不敢动。

记者：对方之后之所以收起刀具，这跟你

一路“开导”是否有关？

夏卫良：恐怕有点关系，虽然拿刀抵住

我，我还是勉强开了一小截路程，也没有声

张，让他放松警惕。

记者：在你与他搏斗期间，对方有没有威胁你？

夏卫良：对方很蛮横，说大不了进去待个

15天就能出来。对方要不是拿刀抵住我好

一会，我都不打算追究他了。

记者昨日下午从警方了解到，被警方控

制的那名同伴因没有涉及刑事犯罪，已被释

放，但持刀小伙仍在接受进一步调查。
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出车不利，男乘客转眼变“刀客”

出其不意，机智的哥巧对持刀人

见机行事，“赔不是”只为拖延时间

司机兄弟俩在刑警队内录完笔录仍然惊魂未定


